

Protokolleintrag vom 23.03.2005

2004/651

**Dringliche Interpellation von Walter Angst (AL) und Balthasar Glättli (Grüne) vom 8.12.2004:
Fussballspiel vom 5.12.2004, Aktion der Stadtpolizei am Bahnhof Altstetten**

Der Rat erklärte die Interpellation am 12. Januar 2005 dringlich (vergleiche Protokoll-Nrn. 3763 und 3789/2004 sowie 3826/2005).

Schriftliche Beantwortung gemäss Stadtratsbeschluss 88 vom 26. Januar 2005.

Walter Angst (AL) nimmt Stellung.

Die Vorsteherin des Polizeidepartementes erklärt die Haltung des Stadtrates auch noch mündlich.

Das Geschäft ist nach erfolgter Diskussion erledigt.